

Tour Saturday February 15, 2025 at Richard L'Heureux's cottage on the northernmost of Morin-Heights Nordic trails.

The weather was mainly sunny, cold but not excessively. It was quite windy, but we were sheltered by the woods. It was light deep powder, perfect for my old Edsbyn skis!

All 15 of us started together down the Western (14) then the Chasse-Galerie. (38) When we reached the Lovers-Leap (16) six of us, myself, Patrizia, Lyne, Chris N, Jicheng, and Frank turned left, eastward. Reaching the Western (14) we flowed it up to Richard's cottage. We skied about 4 kms.

The larger group of 9 skiers, led by Richard, including Mary-Lou, Judy, Wilma, Linda, Don H, Don S and Andrea, and Melissa turned left (Westward) upon reaching Lovers-Leap.(16) They continued to the Corbeau, (17) Lac Green (20) then east on Lovers-Leap to the Western and on to Ch de Val-Royal and Richard's cottage.

Richard's soups were delicious and most of us brought snacks which we all enjoyed.

Respectfully submitted,

Gordon Cohen

Randonnée le samedi 15 février 2025 au chalet de Richard L'Heureux sur la plus septentrionale des pistes nordiques de Morin-Heights.

Le temps était principalement ensoleillé, froid mais sans excès. Il y avait beaucoup de vent, mais nous étions à l'abri dans les bois. La poudreuse était légère et profonde, parfaite pour mes vieux skis Edsbyn en bois !

Nous avons commencé tous les 15 à descendre ensemble le Western (14) puis le Chasse-Galerie. (38) Quand nous avons atteint le Lovers-Leap (16), six d'entre nous, moi-même, Patrizia, Lyne, Chris N, Jicheng, et Frank avons tourné à gauche, vers l'est. En atteignant le Western (14), nous l'avons remonté jusqu'au chalet de Richard. Nous avons skié environ 4 km.

Le grand groupe de 9 skieurs, mené par Richard, incluant Mary-Lou, Judy, Wilma, Linda, Don H, Don S et Andrea, et Mélissa ont tourné à droit (vers l'ouest) en atteignant Lovers-Leap (16). Ils ont continué jusqu'au Corbeau, (17) Lac Green (20) puis vers l'est sur Lovers-Leap jusqu'au Western et ensuite jusqu'au Ch de Val-Royal et le chalet de Richard.

Les soupes de Richard étaient délicieuses et la plupart d'entre nous avaient apporté des collations que nous avons toutes appréciées.

Respectueusement soumis,

Gordon Cohen











